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ABSTRAK 

 

Dhea Adillatun Nafisah, NIM: 2108201011. “IMPLIKASI PERCERAIAN 

TERHADAP PENGASUHAN ANAK MENURUT HUKUM KELUARGA 

ISLAM (STUDI KASUS DI DESA SUSUKAN KECAMATAN SUSUKAN 

KABUPATEN CIREBON).” 2025. 

 

 Perceraian di masyarakat, terutama terjadi di pedesaan sperti Desa Susukan 

kecamatan Susukan Kabupaten Cirebon, terdapat anak-anak yang masih dibawah 

umur tidak terpenuhi haknya setelah orangtuanya berpisah (cerai) hal tersebut 

mengakibatkan anak menjadi kurang baik dari segi psikologis dan sosialnya, karena 

peran pengasuhan yang kurang maksimal dalam mengasuh anak. 

 Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis terkait peraturan 

pengasuhan anak pasca perceraian menurut hukum keluarga islam, untuk 

mengetahui bagaimana pengasuhan anak pasca perceraian di Desa Susukan dan 

untuk mengetahui praktek pengasuhan anak pasca perceraian menurut perspektif 

Hukum Keluarga Islam. Jenis penelitian menggunakan penelitian kualitatif, yang 

menekankan pada suatu aspek pemahaman secara mendalam terhadap kasus yang 

di teliti. Dengan menhamati dari permasalahan hukum, pembahasan dan pengkajian 

buku dan undang-undang yang telah ada dan berhubungan dengan masalah yang 

akan di teliti. 

 Hasil penelitian ini mencakup 3 hasil: (1) Pola pengasuhan anak menurut 

Hukum Keluarga Islam ialah mengasuh, menjaga, merawat, mendidik, dan juga 

membimbing dengan dilandasi kasih sayang. (2) Pengasuhan anak pasca perceraian 

di Desa Susukan sudah sesuai dengan hukum Islam bahwa di Desa Susukan anak 

dibawah umur hak pengasuhan anak jatuh kepada ibunya. (3) Praktek pengasuhan 

anak di Desa Susukan sudah berjalan dengan menurut Kompilasi Hukum Islam, 

namun masih membutuhkan perhatian khusus terkait nafkah untuk anak ketika 

sudah terjadi perceraian. 

 

Kata Kunci: Perceraian, Pengasuhan, Hukum Keluarga Islam 
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ABSTRACT 

 

Dhea Adillatun Nafisah, Student ID: 2108201011.  "THE IMPLICATIONS OF 

DIVORCE ON CHILD CUSTODY ACCORDING TO ISLAMIC FAMILY LAW 

(A CASE STUDY IN SUSUKAN VILLAGE, SUSUKAN DISTRICT, CIREBON 

REGENCY)."  2025. 

Divorce in society, especially in rural areas like Susukan Village, Susukan 

District, Cirebon Regency, results in underage children not having their rights 

fulfilled after their parents separate (divorce). This leads to children becoming less 

well-off psychologically and socially due to inadequate parenting roles in raising 

children. 

The purpose of this research is to analyze child custody regulations post-

divorce according to Islamic family law, to understand how child custody post-

divorce is handled in Susukan Village, and to examine the practice of child custody 

post-divorce from the perspective of Islamic Family Law.  The type of research uses 

qualitative research, which emphasizes a deep understanding of the case being 

studied.  By examining legal issues, discussing and reviewing existing books and 

laws related to the problem to be researched. 

The results of this study include 3 findings:  (1) The pattern of child-rearing 

according to Islamic Family Law is to nurture, protect, care for, educate, and guide 

with love and affection.  (2) Post-divorce child custody in Susukan Village is in 

accordance with Islamic law, where in Susukan Village, the custody rights of 

underage children fall to their mothers.  (3) The practice of child custody in Susukan 

Village has been carried out in accordance with the Compilation of Islamic Law, 

but it still requires special attention regarding child support when a divorce occurs. 

 

Keywords: Divorce, Custody, Islamic Family Law 
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 الملخص
 

 حضانة  على الطلاق تداعيات"  .2108201011 :الجامعي الرقم نافيسه، عدلاتون ذيا

 مقاطعة  سوسوكان، منطقة سوسوكان، قرية في حالة دراسة) الإسلامي الأسرة لقانون وفقًا الأطفال

 .٢٠٢٥  ".(تشيريبون

 

 مقاطعة في سوسوكان منطقة في سوسوكان قرية مثل القرى في  خاصة المجتمع، في الطلاق

 يؤدي  مما  ،(الطلاق) والديهم انفصال بعد حقوقهم  تلُبى لا القانوني السن دون أطفال هناك  تشيريبون،

 .الأطفال تربية في الكافي غير الرعاية دور بسبب والاجتماعية، النفسية حالتهم تدهور إلى

 

 الإسلامية،  للشريعة وفقًا الطلاق بعد  الأطفال بحضانة المتعلقة القوانين تحليل هو البحث هذا هدف

 حضانة  ممارسات ولمعرفة سوسوكان، قرية في الطلاق بعد الأطفال حضانة كيفية  لمعرفة

 الذي النوعي، البحث يستخدم البحث نوع  .الإسلامي الأسرة قانون منظور من الطلاق بعد الأطفال

 ومناقشة  القانونية، القضايا دراسة خلال من  .دراستها يتم التي للحالة العميق الفهم جانب  على يركز

 .بحثها سيتم التي بالمشكلة والمتعلقة الموجودة والقوانين الكتب ومراجعة

 

 تربية، هو الإسلامي الأسرة لقانون وفقًا الأطفال تربية نمط  (1)  :نتائج  ثلاث البحث هذا نتائج تشمل

 قرية في  الطلاق بعد الأطفال رعاية (2)  .والحنان الحب على معتمد وإرشاد تعليم، رعاية، حماية،

 على يقع  سوسوكان قرية في الأطفال رعاية حق  أن حيث الإسلامية، الشريعة مع  تتماشى  سوسوكان

 لتجميع  وفقًا تسير سوسوكان قرية في الأطفال رعاية ممارسة (3)  .القصر للأطفال الأم عاتق

 حدوث عند للأطفال بالنفقة يتعلق فيما  خاص  اهتمام إلى بحاجة تزال لا  لكنها  الإسلامي، القانون

 .الطلاق

    :السياق

 

 الإسلامي الأسرة قانون الأطفال، حضانة الطلاق،  :المفتاحية الكلمات
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